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５月事業開催 わんぱく相撲

５月１日、新潟市豊栄総合体育館にて、５月例会事業「にいがた北春のパルまつ
り」を開催いたしました。
当日はたくさんの子供たちに参加していただき、大変盛り上がった事業となりま

した。講師にはSENDAI X TRAINで共同代表を務めておられる佐藤惇様にお越しい
ただき、指導を行っていただきました。
子供たちが障害物を乗り越えようと一生懸命に取り組む姿を見ることができ、保

護者の方々も、我々メンバーも改めてやる気と勇気をもらいました。

佐藤惇様は、２００６年からパルクールを実践され、２００７年には本場フラン
スへ赴き、創始者ＹＡＭＡＫＡＳＩメンバーとの練習や国際指導資格の取得を通じ
て、安全な実践方法を普及すべく国内外で活動中です。

子供たちや保護者の方々からも、こういった事業をもっと実施してほしいと言う
声をいただきました。
これからもにいがた北青年会議所の活動を通じて、地域に貢献している団体だと

いうことを伝えていくために、一生懸命に取り組んで参ります。

パルクールとは

パルクールとは、走る・跳ぶ・登るといった移動に重点を置く動作
を通じて、心身を鍛える スポーツ（運動方法）です。ただし、パ
ルクールが包括しているフィールドは非常に幅広く、スポーツ（運
動方法）という言葉だけで表現できるものではありません。 現在、
パル クールは日本を含め世界中で様々なスタイルで実践されてお
り、移動術、トレーニングメソッド、パフォーマンス、アート、ラ
イフスタイルや哲学などパルクールの捉え方は多岐に渡っています。

石山貴也先輩より、飲み物の差し入れをいただきまし
た。ごちそうさまでした！！

事業の様子は後日
新潟日報にて掲載

されました

５月１５日、加治川地区体育館にて ２０２２わんぱく相撲大会新発田
場所が開催されました。
当日は天候にも恵まれ、選手たちも楽しそうに参加されておりました。
小学生以下の相撲大会と言うことでしたが、実際に目の前で取り組みを

見てみると、そのぶつかり合いは迫力ある物でした。
子供たちの挑戦する姿や、喜んだり悔しがったりする様子を見て、私た

ちも元気をもらいました。

いわふね青年会議所、中条青年会議所、新発田青年会議所と、にいがた
北青年会議所で構成される、第一エリアの交流もでき、有意義な時間を過
ごすことが出来ました。

会場には地元の商工会の協力で出店が設置され、様々なフードが販売さ
れていました。
小学生を対象にしたお菓子まきや、豪華景品の当たるガラポン抽選会な

どのアトラクションも行われ、とても賑やかな事業となりました。

「にいがた北
春のパルまつ
り」お疲れ様
でした！！

子供たちの挑
戦する姿に注
目ですね！

後で私たちも
やってみま
しょ（笑）

喧嘩すん
なよ～



ゴルフ練習

会員交流ゴルフ大会

野球練習

会員交流ゴルフ大会本番を前に、ゴルフ練習場にて練習
を行いました。
各自大会に向けて調整を行い、熱心に打ち込んでいまし

た。
今回の練習以外にも合同練習は行われました。大会には

経験者の他に初心者も参加するので、レクチャーしてもら
いながら練習に励んでおりました。

５月２２日、胎内高原ゴルフ倶楽部にて、新潟ブロック協議会 会員交流ゴル
フ大会 ２０２２ Ｌｅｔ‘ｓ Ｅｎｊｏｙ Ｇｏｌｆが開催されました。
新潟中のＪＣ会員が交流を深めるために経験者、初心者問わず集まり、盛大な

大会となりました。

途中、雨にも見舞われましたが、最後までプレーを続行し、健闘をたたえ合い
ました。（成績が気になる方は、各自お問い合わせください笑）

会場となった胎内高原ゴルフ倶楽部はとても自然豊かなところで、野生動物た
ちも歓迎してくれました。（主に猿ですが）
表彰式では全参加者が集まり、景品の授与や抽選が行われ、とても盛り上がっ

ておりました。
今後もスポーツ交流大会が開催される予定ですので、積極的に参加し、交流を

深めて参ります。

大会にはゲストと
してAndi  GOLF  
Studio所属の近藤
飛佳里プロと近藤
孝宣プロに参加し
ていただき、様々
なアトラクション
で大会を盛り上げ
ていただきました。

６月１２日に開催される第４９回ＮＢＣ会員交流野球大会in長岡に向けて、
野球の練習がスタートしました。
５月２５日には豊栄南運動公園にて野球の練習を行いました。ゴルフ同様、

野球の方も経験者は限られている状況で、教わりながらの練習となりました。
本番当日、競技も会員交流も一生懸命取り組み、良い結果を残せるよう頑

張ります！！

第５回理事会

５月２０日、豊栄商工会館にて第５回理事会が開催されました。
この日は会に先立ち、新潟ブロック協議会 地域ビジョナリー委員会より、ベビー

ファースト事業についての説明会が行われました。
地域の人たちみんなで子育てを手伝い、子供にも親御さんにも優しい社会を目指して

いこうという内容となっておりました。


